

25 AVRIL 2025  
EXPOSITION « IMMERSION »  
L'île MoulinSart  
et le Centre d'art  
à Fillé



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Exposition « Immersion »

### L'île MoulinSart et le centre d'art

Rue du Canal,  
72 210 Fillé

**Ouverture :**  
**Du 13 avril au 30 octobre 2025**

**Jusqu'au 30 septembre :**  
**Mercredi à samedi : 14h - 18h**  
**Dimanches et jours fériés : 10h - 13h**  
**et 14h - 18h**

**En octobre :**  
**Mercredi : 10h - 13h et 14h - 18h**

 02 43 57 05 10

 [accueil.ilemoulinsart@cc-valdesarthe.fr](mailto:accueil.ilemoulinsart@cc-valdesarthe.fr)

 [www.ile-moulinsart.fr](http://www.ile-moulinsart.fr)

 Ile Moulinsart

 ilemoulinsart

 Communauté de communes  
du Val de Sarthe  
29, rue du onze novembre  
72210 La Suze-sur-Sarthe

*Pour sa première exposition intérieure de 2025 au Centre d'Art, l'île MoulinSart invite le public le 25 avril à 18h00 au vernissage de l'exposition Immersion par Snsitiv.*

Intitulée *Immersion*, l'exposition est visible du 16 avril au 8 juin 2025 au Centre d'Art. *Immersion* est une exposition au croisement des arts numériques, graphiques et sonores, où mapping vidéo/lumière et musiques électroniques s'entremêlent de façon unique. Le spectateur devient acteur et compositeur en temps réel. Les artistes Snsitiv proposent une nouvelle manière de concevoir le rapport à l'œuvre d'art : approcher, toucher, danser et jouer avec la toile, comme mode d'expression.

Stéphane Couapel, alias « Scouap » et Guillaume Séné, alias « Geemnetic », sont les 2 membres fondateurs du collectif Snsitiv. Stéphane Couapel est directeur artistique, vidéoplasticien, scénographe et créateur d'environnements visuels, tandis que Guillaume Séné est compositeur, producteur, musicien, réalisateur et développeur informatique. Avec Snsitiv, ils proposent diverses actions culturelles à travers des ateliers ludiques, via des outils sonores et visuels. La preuve en est notamment le 13 avril dernier lors de l'événement Partir en île #4, où le public a pu installer l'exposition en présence des artistes, et ainsi participer à la création de cette expérience interactive.

L'exposition s'inscrit également dans le cadre d'un projet interdisciplinaire en lien avec le Musée de la faïence et de la céramique, L'unisSon, les artistes du collectif Snsitiv et les élèves de la classe de CM2 de l'école des Châtaigniers à La Suze-sur-Sarthe. À partir des poteries réalisées avec Audrey Buton, médiatrice du musée, et des sons enregistrés par Olivier Grousseau, enseignant de guitare à L'unisSon, les élèves ont créé avec les artistes des créations sonores assistées par ordinateur (MAO) et des courts films d'animation en stop-motion. Ils ont ensuite réuni ces créations dans un mapping audiovisuel et interactif projeté au plafond de la classe et réagissant au toucher grâce à de petits contrôleurs numériques.

Contact presse : Amandine Remars  
tél. : 02 43 83 51 12  
[assistantcommunication@cc-valdesarthe.fr](mailto:assistantcommunication@cc-valdesarthe.fr)

  
UN PETIT COIN DE PARADIS

  
Communauté de communes